



Proyecto

“Fortalecimiento de las capacidades de las instituciones vinculadas a la prevención de todas las formas de violencia contra mujeres y niñas, la trata interna con fines de explotación sexual y/o laboral y la protección de las víctimas”.

**Informe de Seguimiento julio-septiembre
2020**

Organismo financiador: Agencia Española de Cooperación para el Desarrollo (AECID)

Producto 2. Mejoradas las capacidades de prevención y atención a las mujeres y niñas víctimas de violencia y trata en el nivel municipal

Resultado 4

Diplomado sobre Trata interna y externa en la República Dominicana.

Tercer Diplomado, versión Virtual julio -2020

La Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID) ha firmado un acuerdo de cooperación con el Ministerio de la Mujer. El acuerdo brinda apoyo financiero para la realización del Diplomado en Trata de Mujeres y Niñas: Protección y Asistencia a Sobrevivientes.

En cuanto a que el Ministerio de la Mujer y el Instituto Nacional de Migración de la República Dominicana, celebraron un acuerdo donde establecieron otorgarse mutua cooperación en los procesos de aprendizaje recíproco en materia de políticas públicas dirigidas al tema migratorio, trata de personas y tráfico ilícito de migrantes, igualdad y equidad de género.

Por cuanto, la Escuela Nacional de Migración, institución adscrita al Instituto Nacional de Migración de la República Dominicana (INM RD), en colaboración con Agencia Española de



Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID), realizan la tercera versión del **Diplomado en Trata de Mujeres y Niñas: Estrategia de Protección y Asistencia a Sobrevivientes**.

Dirigido a funcionario/as del Comité Internacional de Protección a la Mujer Migrante (CIPROM) y la Comisión Interinstitucional de Combate a la Trata de Personas y el Tráfico Ilícito de Migrantes (CITIM) para el fortalecimiento de capacidades de las instituciones vinculadas a la prevención de todas las formas de violencia contra mujeres y niñas, la trata interna con fines de explotación sexual y/o laboral y la protección de las víctimas.

Objetivos del Diplomado:

Examinar el delito de "Trata de Personas", con especial atención de mujeres, niñas, niños y adolescentes (NNA), desde una perspectiva de género de la migración como fenómeno global con un enfoque de derecho y abarcan la prevención y asistencia a sobrevivientes de este delito transnacional. Ofrece a los /las participantes en el ejercicio de sus funciones las herramientas necesarias para concretar implementar estrategias de protección y asistencia a sobreviviente.

La realización de la tercera Versión del Diplomado en Trata de Mujeres, Niñas, Niños y Adolescentes, Estrategia de Protección y Asistencia a Sobrevivientes (modalidad virtual) finalizó el 15 de septiembre del presente año. (Los dos diplomados impartidos anteriormente fueron de manera presencial, se impartieron en la Escuela Nacional de Migración (ENM), del Instituto Nacional de la Migración de la República Dominicana (INMRD).

En el siguiente cuadro algunas descripciones del diplomado:

Duración	70 horas (3 meses) (12 semanas)
Fecha de inicio	22 de Julio hasta Septiembre
Horario	2:00 p.m.
Dirigido	Ministerio de la Mujer, Procuraduría General de la Republica y entidades de la Sociedad Civil.
Contenido	cuatro módulos



4

Informe de seguimiento de Programas y Proyectos:

Aprobación del informe

Elaborado por:

Yeny Martínez *Yeny Mar*
Analista de Cooperación Internacional



Aprobado por:

Addys Then Marte
Addys Then Marte
Viceministra Técnica de Planificación y Desarrollo

